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６月１６日（土）に授業参観とＰＴＡドッヂ
ビー大会を開催しました。
授業参観では、各学級とも教室の後ろや廊下
から子供たちの様子を参観していただきまし
た。学校区内の幼稚園・保育園の先生方が１年
生の授業を参観され、１年生の成長を感じ取っ
ていただきました。

また、学級によ
っては「ふれあい
道徳」の授業が行
われましたが、参
観後、ご家庭で道
徳の授業について
話をしていただき
ましたでしょう
か。
今年度から教科

となった「道徳」 ６月は「歯の衛生月間」です。子供たちは給
の学習では、年間 食後、歯磨きをして歯磨きカレンダーに記録し
をとおして一人一 ています。
人の子供たちが自 この時期に保健委員会が歯磨きの大切さを伝
分の考えを深めて える活動をしました。月曜日（１８日）の朝の
いく過程を大切に 時間帯に保健委員会の子供たちが、電子黒板に
していきます。 映し出される画面を使って紙芝居風に語ってく

れました。
一方、体育館では「PTA ドッヂビー大会」

がありました。子供たちと保護者の対抗戦でし
たが、毎日運動している子供たちのチームが勝
利をおさめていました。 先週から取り組んだ「家庭学習が
さらに、１校時には「第１回学校評議員会」 んばり週間」では、家庭学習の時間
を開催しました。「学校評議員会」は学校の外 確保や学習の充実について成果がみ

部者から学校の られたでしょうか。今回は休日を含
教育活動につい めて取り組みましたが、土曜日また
て改善意見をい は日曜日にも学習する時間が確保で
ただき、教育活 きたでしょうか。
動の充実を図る 家庭学習の大切さを理解させ、家庭学習の習
ものです。子供 慣がしっかりと定着すること、宿題をしないと
たちの学習状況、 いう子供がゼロになることを期待します。
生徒指導上の課
題等について説
明し、ご意見を
いただきました。 ネットに接続できる携帯端末機の管理は大丈

夫でしょうか。家庭のルールを決めて守らせて
いらっしゃいますか。裏面の新聞記事をご覧く
ださい。大人（保護者）も巻き込まれている状
況です。危機意識を高くして、各家庭で適切な
対応をお願いします。
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